



Bei der Abstimmung über den zweiten Nachtragshaushalt für Niedersachsen: Hier stehen gerade alle, die für den Nachtragshaushalt stimmen.

## Aus dem Plenum

### ZWEITER NACHTRAGSHAUSHALT 2020

Weiterhin beschäftigt die Corona-Pandemie unser politisches Geschehen. Der zweite Nachtragshaushalt stellt ein Kraftpaket gegen die Corona-Krise und ihre Auswirkungen dar. Niedersachsen investiert mit Investitions- und Innovationshilfen in die Bereiche der Prävention und Vorsorge, um wichtige wirtschaftliche Impulse zu setzen. Mit weiteren Sonderprogrammen und Soforthilfen wird dies besonders unsere kleinen und mittelständischen Unternehmen unterstützen sowie wichtige Zukunftsinvestitionen im Bereich der Infrastruktur und der Nachhaltigkeit bedeuten. Der Nachtragshaushalt stellt insgesamt 8,4 Milliarden Euro bereit.



Mit dem Arbeitskreis für Häfen und Schifffahrt der SPD Landtagsfraktion besuchte ich den Hafen in Lüneburg.

### JAHRHUNDERTCHANCE WASSERSTOFF

Niedersachsen steht in besonderer Verantwortung, den Aufbau einer grünen Wasserstoffwirtschaft voranzutreiben. Der Einstieg in die Erzeugung und Nutzung grünen Wasserstoffs im industriellen Maßstab ist wesentliche Voraussetzung für die Erreichung der deutschen Klimaschutzziele und damit auch einer treibhausneut-

ralen Energieversorgung bis zum Jahr 2050. Die Einsatzfelder grünen Wasserstoffs sind vielseitig – sei es für die Energiegewinnung in der Industrie oder auch als neuer Antrieb für die Automobilbranche. Diese Chancen müssen wir ergreifen und Niedersachsen einer Vorreiterrolle zukommen lassen.



Bei meiner Rede zum Thema EU-Mercosur-Abkommen

### MERCOSUR

Als Sozialdemokraten haben wir eine Haltung zum Mercosur-Abkommen: Es ist klar, dass wir das Abkommen zwischen der EU und dem Mercosur nicht unterstützen werden, wenn die Mercosur-Länder ihre Verpflichtungen in Bezug auf Klima und nachhaltige Forstwirtschaft, nicht einhalten. Die Zeit muss genutzt werden, um klare Maßnahmen von beiden Partnern in Bezug auf Klima und Entwaldung sowie zum gesamten Kapitel nachhaltige Entwicklung zu fordern und durchzusetzen. Es darf kein Abkommen abgeschlossen werden, wenn von vornherein klar ist, dass die Vertragspartner wichtige Elemente nicht einhalten werden und es kein Konzept zur effektiven Durchsetzung der Bestimmungen des Abkommens gibt.

# Logemanns Logbuch



56/2020

## SPD

### LANDTAGSFRAKTION NIEDERSACHSEN

#### WEITERE THEMEN IM PLENUM

Entwurf eines Gesetzes zur Änderung niedersächsischer Rechtsvorschriften aus Anlass der COVID-19-Pandemie  
[\(Zum Entwurf\)](#)

Entwurf eines Gesetzes zur Änderung des Niedersächsischen Abgeordnetengesetzes  
[\(Zum Entwurf\)](#)

#### Schöne Sommerferien!



Karin Logemann - Unsere Kraft in Hannover



Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern und allen Eltern schöne Ferien!

## Regionales Versorgungszentrum



Der Mangel an Hausärzten in ländlichen Gebieten, wie wir ihn in der Wesermarsch immer stärker fühlen, treibt mich schon länger um. Nun gibt es gute Neuigkeiten: In Nordenham soll ein Regionales Versorgungszentrum (RVZ) für die ärztliche Versorgung entstehen.

Bis 2022 soll das Zentrum fertiggestellt sein. Land, Kreis und Stadt beteiligen sich an Aufbau und Finanzierung. Europaministerin Birgit Honé unterstützt uns, mit diesem ausgezeichneten Projekt in der Region und ist uns eine starke Stütze. Dafür vielen Dank!

## Innenausschuss in Loy

Gemeinsam mit dem Ausschuss für Inneres und Sport des Niedersächsischen Landtages besuche ich die Niedersächsische Akademie für Brand- und Katastrophenschutz in Loy. Als örtliche Abgeordnete freue ich mich sehr über das Interesse des Ausschusses am Standort in Rastede. Hier ist in den vergangenen Jahren viel investiert worden. Akademieleiter Oliver Moravec und sein Stellvertreter Carsten Prellberg stellten den Standort und die weiteren Bauvorhaben vor und führten über das Ausbildungsgelände.



## Großauftrag für Steelwind

Ein phantastischer Moment: die Vertragsunterzeichnung für die Fertigung und Lieferung der Fundamente für den Offshore Windpark ARCADIS OST 1. Der Windpark des belgischen Betreibers Parkwind N.V. liegt vor Mecklenburg-Vorpommern und setzt Akzente: Er ist der erste Offshore Windpark in Deutschland, der nach dem „Fadenriss“ errichtet wird und erstmalig kommen Monopfahl-Fundamente der nächsten Generation zum Einsatz. Und wer hat's gemacht? Die Firma Steelwind Blexen aus Nordenham.



## Bahnhaltepunkt reaktiviert

Gemeinsam haben sich die Landtagsabgeordneten der Wesermarsch für die Reaktivierung des Bahnhaltepunkts in Jaderberg eingesetzt. Unsere Bemühungen hatten jetzt endlich Erfolg und am 14.06. rollte der erste Zug in Jaderberg ein.

## Menschenkette gegen Stellenabbau



„WIR BLEIBEN ALLE STREITBEREIT“, dieser Slogan ist die Antwort auf die Stellenabbau-Pläne des Konzerns Premium Aerotec, von mehr als 1.200 Kolleginnen und Kollegen, die heute vor dem Premium Aerotec-Gelände in Nordenham eine gigantische Menschenkette bildeten. Mit dem Papier „Allianz des Nordens“, das ich gemeinsam mit dem Friesländer Landrat Sven Ambrosy verfasst habe, ist es uns gelungen, Landes- und Bundestagsabgeordnete und Bürgermeister der Region hinter dem Papier zu versammeln. Damit zeigen wir einen breiten Schulterschluss über Partei-, Kreis und Landesgrenzen hinweg. Alle signalisieren ihre Solidarität für die Kolleginnen und Kollegen.



## Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL  
Hiddigwarder Straße 24  
27804 Berne  
Mail: kontakt@karin-logemann.info  
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info